



Dimanche 3 juillet 2022
14^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Prière Universelle

Le président : Seigneur, nous te présentons les demandes de notre communauté en prière, aux intentions du monde et de l'Église.

Refrain : **Entends Seigneur la prière qui monte de nos cœurs.**

1. Dans Jérusalem, vous serez consolés.

Avec le Pape François, Seigneur, en ce mois de juillet, nous te prions pour les personnes âgées, qui représentent les racines et la mémoire d'un peuple. Que leur expérience et leur sagesse aident les plus jeunes à regarder l'avenir avec espérance et responsabilité.

2. Toute la terre se prosterne devant toi, elle chante pour toi.

Nous te prions, Seigneur, pour les dirigeants de notre monde. Qu'ils fassent tout ce qui est en leur pouvoir pour faire cesser les hostilités qui détruisent tant de groupes humains et qu'ils donnent à l'humanité la paix à laquelle elle aspire.

3. Parmi les disciples, le Seigneur en désigna encore septante deux et les envoya deux par deux.

Seigneur nous te prions pour tous ceux que tu envoies, en Ton nom, annoncer Ta Parole : en particulier les parents, les catéchistes, les missionnaires, les diacres et les prêtres. Qu'ils soient les témoins de Ta paix et de ton Royaume.

4. Dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : « Paix à cette maison ! »

Seigneur nous te prions pour notre communauté chrétienne ici rassemblée, que nous sachions partager avec autrui une attitude hospitalière : c'est l'humanité qui progressera et c'est le Royaume de Dieu qui, prenant corps dans notre chair, sera annoncé.

Le Président : Seigneur, confiant dans ton amour,
nous te présentons toutes ces intentions,
et nous te confions celles que nous avons en notre cœur,
toi qui es vivant pour les siècles des siècles. Amen